



Infrastrukturpolitik

Die Luftfahrtbranche muss («Back in the Air»)

16.04.2021

Auf einen Blick

Die Covid-19-Pandemie hat die Schweiz und die Welt nun seit mehr als einem Jahr fest im Griff. Die Mobilität von Personen und Gütern wurde im Zuge der Schutzmassnahmen zeitweise stark eingeschränkt. Als Verkehrsträger war und ist die Luftfahrt von diesen Einschränkungen zweifellos am längsten und schwersten betroffen.



Rudolf Minsch

Leiter Wirtschaftspolitik & Aussenwirtschaft, Chefökonom, Stv. Vorsitzender der Geschäftsführung